

**Friedrichshofener Bürger Initiative FBI (e. V.)
zur Verkehrsberuhigung sowie Förderung und
Pflege der Ortsgemeinschaft und des Kulturlebens**

TOP SECRET

November 2012



17 Jahre FBI 1995 – 2012

Einsatz für Friedrichshofen

**Herzliche Einladung
zur Mitgliederversammlung**

am: ²²~~21~~.11.12
um: 19.30 Uhr
im: Nebenzimmer der Gaststätte „Zum Lamm“

Tagesordnung:

- Begrüßung und Bericht des Sprechers
- Kassenbericht
- Informationen aus dem Bezirksausschuss und der Verwaltung
- Planungen für 2013
- Aussprache/Anträge etc.

Impressum:

Herausgeber : Friedrichshofener Bürger Initiative FBI (e. V.)
Verantwortlich: Georg M. Niedermeier

Großer Erfolg des „Bayerischen Abend“ der FBI

Schon zur Ökumenischen Andacht waren die Plätze in der Schulaula gut besetzt und zu Beginn des Bayerischen Abends war der Saal voll. Preise wie „anno dazumal“ hatte die FBI angekündigt und dazu noch Brezen und Semmeln spendiert.

Auch die Ruaß-Kuchl-Musi, diesmal verstärkt mit einer Blaskapelle, sorgte wie gewohnt für eine tolle Stimmung.

Der Vorstand der FBI bedankt sich bei allen Helfern und Besuchern für den tollen Abend.

Hoffnung auf die Verbindungsstraße Klinikum-Ochsenmühlstraße

In einem Telefonanruf versicherte OB Lehmann dem Sprecher der FBI, Georg M. Niedermeier, dass er seine Referenten angewiesen hat, sich verstärkt um den Grunderwerb für die Straße zu bemühen.

Tumult im BZA

Ein eigenartiges Verhalten legte ein Anwohner der Vorwaltnerstraße an den Tag, indem er sich zu Beschimpfungen des Vorsitzenden R. Mühlberger hinreißen ließ. Die Erfahrung hat gezeigt, dass ein sachlicher Umgang mit den Mitgliedern des BZA mehr Erfolg verspricht. Die FBI hat mehrere Anträge zu verschiedenen Themen gestellt.

Es tut sich was in der Mittleren Heide.

Dort hat sich eine Interessengemeinschaft gebildet zur Verlegung der Kriegsstraße. Die Vorstandschaft hat Verbindung aufgenommen, da wir die gleichen Ziele verfolgen.

**Besucht uns auf unserer Homepage:
www.FBI-Friedrichshofen.de**